



## Llamar a comparecer a Sheinbaum, corresponde a Congreso de CDMX: Mier

MÉXICO (VÍCTOR MEJÍA).- El presidente de Junta de Coordinación Política (Jucopo) en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, consideró que el choque del Metro se debe tratar con mucha responsabilidad, por lo importante que es este transporte para los habitantes de la Ciudad de México.

Sobre la solicitud de la coalición Va Por México para que la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, comparezca ante legisladores federales, el poblano aclaró que eso le corresponde exclusivamente al Congreso de la Ciudad de México.

El morenista señaló que no es necesario hacer alguna comisión especial en San Lázaro para que investigue la tragedia del Metro, aclaró que ya no se hacen estas comisiones, que eran gastos innecesarios, y mencionó, como ejemplo, lo sucedido por la comisión que se creó con anterioridad para analizar las propiedades del café.

Tras lo declarado por varios actores políticos sobre dotar de más recursos al Sistema Transporte Colectivo Metro, Mier Velasco señaló que los recursos para la Ciudad de México fueron aprobados por el Congreso capitalino y a ellos les corresponde hacer las adecuaciones, que es una buena propuesta, pero deben de presentarla ante las instancias correspondientes.



<https://mexico.quadratin.com.mx/llamar-a-comparecer-a-sheinbaum-corresponde-a-congreso-de-cdmx-mier/>